

## Preguntas frecuentes sobre D10, Horarios de Juventud y Kidsports

### 1.) D10

**A.) ¿D10 usará los fines de semana las instalaciones?**

No, el acuerdo es exclusivamente para los días que hemos comunicado. D10 usa otro predio para los partidos de sus equipos competitivos los fines de semana.

**B.) ¿D10 usará las instalaciones durante el verano?**

El acuerdo con D10 es para los meses de marzo a diciembre.

**C.) ¿D10 usará las instalaciones durante los feriados y fiestas judías?**

D10 no realizará actividades cuando nosotros tampoco lo hagamos. El respeto a las normas de Hebraica es lo que regirá el acuerdo.

**D.) ¿D10 usará las instalaciones de lunes a viernes, de 8 a 17 hs.? ¿Y así sucesivamente?**

No, solo en los horarios informados de 17 a 22 hs, siendo los viernes capacitación de su equipo profesional únicamente.

**E.) ¿Qué espacios exclusivos se les asignará?**

Las canchas de fútbol de césped natural, las de césped sintético y las de hockey (hasta que se coloque la nueva luminaria y puedan ser usadas el resto de las canchas que aún no están iluminadas).

**F.) ¿Cuál es el análisis de riesgo de seguridad que puede causar D10?**

La cantidad de ingresos es inferior al movimiento habitual de proveedores, obreros, plomeros, electricistas, cortadores de pasto, albañiles y contratistas en general. Los jugadores, padres y profesionales ingresantes de D10, tienen un doble chequeo ya que se verifica tanto en la base de datos de la Academia como al ingreso. La particularidad se da que tienen momentos puntuales por los inicios y finales de las actividades por lo que se da una mayor cantidad de ingresos en un mismo momento pero en todos los casos se los

revisa de la misma manera por lo que puede producir pequeñas demoras para aquellos que ingresen en ese mismo momento. Adicionalmente, los inscriptos ingresarán con su documento de identidad, así como también serán revisados al entrar y salir del predio. Como detalle podemos mencionar que la Academia D10 tiene muy buena reputación en la zona norte.

Para mayor tranquilidad, hemos agregado personal de seguridad en el puente del sector de Residencias y aumentado el personal de acceso en los momentos de mayor demanda.

**G.) ¿Qué medidas implementará el Club para mejorar la seguridad ante el ingreso de tantos “no-socios”?**

En primer lugar, se agregó personal de seguridad en el sector residencial y se reforzó el ingreso. Cabe destacar, también, que el personal de deportes de SHA acompañará el trabajo de D10, todos los días, trabajando desde la Institución.

**H.) ¿Qué podremos hacer con el dinero que Hebraica ahorrará gracias a D10?**

El acuerdo con D10 nos permitirá costear personal, maquinaria e insumos para todo el sector deportivo de césped, lo que a la vez nos permitirá invertir el resto de las maquinarias, personal e insumos a la demanda insatisfecha de otros sectores. Asimismo, el ingreso de dinero de D10 hará posible la contratación de un canchero profesional para IMOS, para así tener, por primera vez en 20 años, canchas de primer nivel para los 700 socios que realizan Fútbol Masculino, Fútbol Femenino y Rugby en IMOS.

De esta forma, esperamos que, con las canchas en excelente estado, logremos una mayor captación de socios. Esto significa un 25% de la meta que nos hemos propuesto.

**J.) ¿Vale la pena hacer todo esto por el dinero?**

No es solamente por el dinero, aunque sí sea un factor importante, ya que representa el equivalente a 175 socios nuevos al valor de febrero.

Todas las anteriores CD han intentado monetizar la “banda negativa” de los espacios deportivos que tenemos en la Sede Pilar para evitar que la cuota y cargas comunes no sean las únicas fuentes de ingresos.

El cambio no será de un día para el otro, pero poniendo en valor nuestra infraestructura, generando acuerdos y creciendo (siempre cuidando la seguridad y teniendo en cuenta nuestra misión como Institución) podremos llegar a que la cuota no sea una variable de ajuste.

#### **K.) ¿Ya está firmado el contrato?**

El acuerdo de intención ya fue cerrado y ahora estamos finalizando el convenio, el cual está siendo revisado por la Administración y por el área de legales de SHA, que a la vez está agregando todas las cláusulas que la CD ha decidido incluir para detallar diferentes aspectos.

### 2.) Horarios de las actividades de Juventud

#### **A.) ¿Por qué cambiaron los horarios de los grupos y ahora varias de las actividades son de 19 a 22.30 hs.?**

Hasta 3er. grado la propuesta se mantiene en el horario habitual de 15 a 19 hs. Para 4to y 5to grado. en principio se trata de una propuesta mixta en donde algunas semanas será por la tarde como los más chicos, y otras semanas será de 19 a 22.30 hs. con los más grandes. Esta propuesta será quincenal y rotará según el calendario y las necesidades.

Estos cambios se dan por varias razones:

- 1) Evitar que se superpongan las actividades con las propuestas deportivas, para que tanto janijim y madrijim puedan disfrutar de ambos espacios al máximo.
- 2) La evaluación de la satisfacción y asistencia de los grupos desde 6to. grado en adelante nos indicaba que lo ofrecido en las actividades

regulares no era atractivo, mientras que la participación de los jóvenes en las actividades especiales y nocturnas era exitosa.

De esta manera, ningún chico tendrá que abandonar los deportes para ser parte de los grupos, EDMA o realizar su experiencia en la Hadrajá. Todos los madrijim podrán seguir siendo deportistas y jugar en los equipos representativos de la Institución mientras disfrutan de este trayecto. Para la CD es de suma importancia que los madrijim continúen siendo parte de la vida deportiva del Club para que, incluso cuando ya no sean madrijim, puedan seguir ligados a la Institución a través del deporte.

#### **B.) ¿Esta decisión puede cambiar en algún momento?**

Estaremos evaluando permanentemente, semana a semana y mes a mes, la evolución de la propuesta para poder ajustar lo que sea necesario para poder maximizar la satisfacción de nuestros socios y socias. Lo que buscamos es cambiar y flexibilizar nuestro espacio, adaptándolo a las necesidades y demandas de nuestra comunidad.

### 3.) Kidsports

#### **A.) ¿Cancelaron Kidsports?**

No, no se canceló. Hasta los 3 años se sigue llamando Kidsports. Para 4 años en adelante, pasó a llamarse “Deporte Infantil” que cambia la forma de proponer el espacio y tendrá la oportunidad de ser multideportivo con personal que acerque las propuestas específicas en edades más tempranas ya que es un nuevo concepto que se está manejando en muchas instituciones. Esto también se vió influenciado por las distintas federaciones que están adelantando las edades para participar de los deportes y nos invita a repensar los espacios estimulando en edades tempranas de una manera diferente. Igualmente la esencia de nuestra calidez en la propuesta se va a mantener como hasta este momento.

## B.) ¿Y los de 4 años en adelante? ¿Habrá otra actividad en ese horario?

A partir de la Sala de 4, se transforma en una grilla multideportiva; para las Salas de 4 y 5 años vamos a tener una escuelita multideportiva en donde puedan participar de los distintos deportes. Quienes deseen ir a cada propuesta por separado podrán hacerlo, y quienes deseen realizar la jornada completa y realizar cada uno de los deportes. Para ello, hemos conformado un plantel profesional con profesores para cada bloque específico y profesionales que acompañarán a nuestros niños por las diferentes rotaciones.

### 4.) ¿Más Preguntas?

Si tenés alguna duda o consulta, escribinos a:

[socios@hebraica.org.ar](mailto:socios@hebraica.org.ar) o

<https://hebraica.org.ar/contacto> o

Acercate al Salón Dorado el sábado, 9 de marzo, a las 18 hs. para aclarar cualquier duda con los miembros del CD.